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第 25回議会報告会 報告書  

地 域 名 伊佐地域 

年 月 日  令和５年 10月 23日（月） 会 場 名 伊佐ふれあい倶楽部 

開始時間 19時 30分 終了時間 21時 05分 

参 加 数 男性 ５人 女性 ０人 合計 ５人 

班   長 足立 隆啓 司 会 者 足立 隆啓 

報 告 者 
足立 隆啓、藤原 芳巳 

田村 和也 
書   記 足立 隆啓 

班 員 名 足立 隆啓、藤原 芳巳、田村 和也 

市    民 対    応 

報
告
に
対
す
る
質
疑 

① マイナンバーカードがあるのにやっぷ

るカードを作って、何を紐づけしようと

しているのか。 

 

 

② 夜間中学の設置について国家戦略特区

シンポジウムで説明があったが、どのよ

うな人が携わるのか。費用はいくらなの

か。外国人のためのものか。その真意は

何か。 

 

③ デジタルヘルシーエイジング事業とは

何か。 

 

 

 

④ 区内の市道、河川、農地、農業施設の復

旧作業を区が行った場合、補助金はどの

ようなものがあるか。 

  

 

⑤ ふるさと納税の収入はいくらか。また、

返礼品の内訳はどのようなものか。 

 

 

① デジタルに慣れ親しんでいただくためで

ある。当面は、買い物やタクシー料金な

どの決済に利用していただくことを目指

している。  

 

② シンポジウムで突然に表明されたが、ま

だ議会にも説明はない。  

 

 

 

 

③ データ連携基盤を整備して、遠隔行政窓

口や自治協議会で公衆Ｗｉ－Ｆｉが使え

る環境整備、健康管理アプリの構築など

多くのデジタル施策を進めている。  

 

④ 養父市災害復旧作業支援交付金交付要綱

によると、復旧作業用建設機材等の借上

料、燃料費、建設機材運転員費などが交

付対象である。  

 

⑤ 令和４年度は約１億８千万円である。返

礼品は、神戸ビーフ、米、朝倉山椒など

である。  
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市    民 対    応 

意
見
交
換
会
で
の
質
疑 

① 以前の議会報告会で要望を出した時、報

告会はそういった場所ではないと言わ

れた。直接関係部署に言ってとか、区長

を通してとか言われたが、まず議員が聞

くべきではないのか。 

 

② 高齢化が進み、今後ますます地域公共交

通への工夫が必要になると思うがどう

か。 

 

③ 要望も出しているが、伊佐ふれあい俱楽

部の建物は老朽化が進み、危険な状態で

ある。避難所にもなる施設なので、早急

な対応を望む。 

① 言われた議員の真意はわからないが、ま

ず議員が市民の声に耳を傾けるというこ

とは、当然のことである。 

 

 

 

② 建屋のタッキー号や宿南のふれあい号な

どの例もあり、関宮では現在、デマンド

型地域交通の実証実験が行われている。 

 

③ 市では、担当者を含め現地確認も行って

おり、改修に向けた検討をしていると聞

いている。 

 

 

そ
の
他
（
提
言
な
ど
） 

① 死亡届の受付を 24時間できるようにし

てほしい。  

 

② 自治協の運営に関して、担い手確保（人

件費・事業費用）のためにも包括交付金

を増やすべきだ。  

 

① ご意見としてお聞きした。 

 

 

② ご意見としてお聞きした。 

 

 

備考 

 なし 

 

議会報告会を実施したので、上記のとおり報告いたします。 

   令和５年 11月 15日 

報告者  ２班   班長  足立 隆啓  


